

# München - Monte Carlo im neuen MX-5

28.02.2021

## Die Kurve Deines Lebens

### 2200 Kurven, 4 Tage, 5 Länder, 7 neue MX-5.

Bei bestem Roadster-Wetter die legendärsten Alpenpässe inklusive Teilstrecken der Rallye Monte Carlo fahren zu dürfen, bleibt in Erinnerung. Danke. Eine sorgfältig ausgewählte Route von München nach Monte-Carlo. Ein schönes Geschenk von Mazda Deutschland. Mitfahren als Teilnehmer, nicht als Fotograf. Trotzdem gibts ein paar Schnappschüsse aus der Immerdabeikamera.

Ein Filmteam war auch dabei. Peinlich nur, dass man als interviewter Auto-Tester der Menschheit ein gescheitertes Fazit hätte liefern können und die Chance mit einem (\*zusammengeschnittenen) Porsche-Vergleich versaut.









